

«NEOGONÇALVISMO EN CURSO»

LA DERECHA PORTUGUESA CENSURA EL IZQUIERDISMO DE PINTASSILGO

Lisboa, 10. (Efe.) Los medios conservadores y de derecha portugueses han manifestado en las últimas fechas su preocupación por lo que consideran una nueva «escalada izquierdista» llevada a cabo por la primer ministro, María de Lurdes Pintassilgo.

«Neogonçalvismo en curso» es el titular de hoy del semanario conservador «O País», al recordar la fase más caliente de la «revolución de los claveles», en la que fue primer ministro el general Vasco Gonçalves y presidente el general Costa Gomes, acusados de «procomunistas» por aquellos medios.

Entre las recientes decisiones del Ejecutivo de la señora Pintassilgo destacan la suspensión de medidas tomadas por el Gobierno de Carlos Mota Pinto, particularmente las que atañen al Estatuto del médico, la legislación laboral y las intervenciones en empresas.

En su primera reunión, el Consejo de Ministros decidió el miércoles suspender el decreto del Gobierno anterior que ordenó la no intervención del Estado en la empresa de vinos Borges hasta que fueran cumplidas ciertas condiciones incluidas en el diploma legal que lo determinó y que no habrían sido concretadas todavía.



M. de L. Pintassilgo

Por otra parte, un comunicado de la Presidencia de la República divulgado el mismo día precisaba que el Gobierno solicitó la devolución del Estatuto del médico, enviado para su promulgación a la Jefatura del Estado por el Ejecutivo de Mota Pinto, «en el contexto de las prioridades de la política de salud a incluir en su programa».

Considerando «incomprensible» tal decisión, el Colegio de Médicos decidió mantener la huelga del sector incluida el pasado martes en el norte del país, con su extensión a la región del sur por tiempo indeterminado.

REUNION DE ALIANZA DEMOCRÁTICA.—En un clima de expectación, el Consejo Coordinador de la Alianza Democrática portuguesa, integrada por los Partidos Socialdemócrata (PSD), Centrista (CDS) y Popular Monárquico (PPM), se encuentra reunida hoy en la sede del PSD, con el objetivo de establecer una plataforma de entendimiento electoral.

En la reunión se intentará superar las dificultades derivadas de la intransigencia de los socialdemócratas en presentar listas propias en los círculos electorales que les son más favorables.

Esta postura ha disgustado al CDS y al PPM, defensores de las listas únicas, integrando a los tres partidos.

